

## Thomas Fischer verlässt die GDV Dienstleistungs-GmbH

**Thomas Fischer, als Geschäftsführer in der GDV Dienstleistungs-GmbH zuständig für die Geschäftsbereiche IT-Betrieb und Allgemeine Verwaltung, hat zum 06.03.2018 das Unternehmen nach erfolgreicher Fusion des Bereichs Informationstechnologie des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. und der GDV Services GmbH mit der GDV-Dienstleistungs-GmbH in bestem gegenseitigen Einvernehmen verlassen.**

Er führte das Unternehmen zusammen mit seinen Geschäftsführerkollegen sicher durch die Fusion und hat maßgeblich zum Neustart der fusionierten Einheiten beigetragen. Sein Weggang wird daher von Seiten der GDV Dienstleistungs-GmbH sehr bedauert.

Die Gesellschafter, der Aufsichtsrat und die Kollegen in der Geschäftsführung danken Thomas Fischer für seine herausragenden Leistungen und die überaus wertvolle Zusammenarbeit.

### **Pressekontakt:**

Birgit Luge-Ehrhardt  
Telefon: 040 33449-3534  
E-Mail: [presse@gdv-dl.de](mailto:presse@gdv-dl.de)

### **Unternehmen**

GDV Dienstleistungs-GmbH  
Glockengießerwall 1  
20095 Hamburg

Internet: [www.gdv-dl.de](http://www.gdv-dl.de)

### **Über GDV Dienstleistungs-GmbH**

Dienstleistungen der deutschen Versicherer - Seit 1996 realisiert die GDV Dienstleistungs-GmbH wettbewerbsneutrale Branchenlösungen für die Versicherungsbranche. Eine Kernaufgabe ist der reibungslose und sichere Datenaustausch innerhalb der Versicherungsbranche und mit deren Partnern, u.a. durch die Trusted German Insurance Cloud (TGIC ®). Weitere bewährte Services umfassen den Zentralruf der Autoversicherer, die Abschleppzentralen und die elektronische Versicherungsbestätigung (eVB). Über die hauseigene Notrufzentrale der Autoversicherer werden rund um die Uhr Meldungen von den Autobahn-Notrufsäulen und dem Unfallmeldedienst (UMD) abgewickelt.